

Les élèves de 2nde classe euro italien du Lycée Matisse initient leurs camarades transalpins à l'œuvre de Jean Cocteau.

Cette année, le partenariat entre le lycée Peano Pellico de Cuneo et le Lycée Henri Matisse de Vence fête ses 20 ans. Il s'inscrit dans la continuité de la collaboration des deux territoires des régions PACA et Piémont. Vingt ans que de jeunes lycéens partent pendant une semaine en échange avec le lycée partenaire. En raison d'une vingtaine d'élèves au moins, de chaque côté des Alpes, par an, cela fait plus de 800 ambassadeurs de l'Europe et de ce qui unit la France et l'Italie, particulièrement à travers la découverte du patrimoine de leurs régions.



Pour ce 20ème échange, après avoir fait découvrir à leur camarades les villes de Nice, de Vence et la Chapelle du Rosaire créée par Henri Matisse, les jeunes vençois, qui préparent une pièce de théâtre en hommage à Jean Cocteau, ont souhaité faire découvrir à leurs camarades italiens l'œuvre de l'artiste en visitant le 21 mars dernier l'exposition *Je reste avec vous* au Musée Jean Cocteau – Le Bastion et la salle des mariages de la Mairie de Menton, entièrement décorée par l'artiste. Des élèves bilingues, mais aussi médiateurs des arts et de la culture de notre belle académie !

